



39. Alpabfahrt St. Stephan

Wenn die Berge sich in warme Herbstfarben hüllen, zieht ein traditioneller Brauch durch das Obersimmental: Die Älplerinnen und Älpler führen ihr Vieh von ihren Alpen ins Tal, so auch vom Dürrenwald oberhalb St. Stephan. Am Samstag, 13. September, findet die 39. Alpabfahrt St. Stephan statt – ein Fest voller Tradition, Farben und lebendiger Dorfgemeinschaft.

Auf dem festlich geschmückten Areal der HwR AG in St. Stephan, im Rahmen der Tage des Schweizer Holzes – ein Anlass der HwR AG, präsentieren die Chüjerfamilien ihre Tiere voller Stolz. Geschmückte Stände, duftende Produkte und liebevoll arrangierte Dekorationen schaffen ein einladendes Ambiente. Marktstände mit regionalen Spezialitäten laden zum Verweilen und Bummeln ein, während länger.CH den Anlass mit traditionellen



Foto: Patrick Aegerter
Am Samstag, 13. September findet in St. Stephan wieder die Alpabfahrt statt.

Klängen musikalisch umrahmt. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt, damit sich Besucherinnen und Besucher rundum verwöhnt fühlen. Ein herbstlicher Tag voller Tradition, lebendiger Begegnungen und alpenländischem Flair wartet darauf, von Gross und Klein entdeckt und genossen zu werden (siehe auch Inserat).

ST. STEPHAN TOURISMUS